

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 9. Dezember 2014

Bürgermeisterin meldet Umsetzung



Mehr Sicherheit auf Zufahrt zum Bahnhof und zur Teufelsbrücke

„Die beauftragte Firma hat superschnell und sauber gearbeitet“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser bei der Begehung der ertüchtigten Wege im Außenbereich fest. Der Auftrag umfasste einen Teil des Waldweges südlich des Lehmkautenweg, Richtung Teufelsbrücke, und einen Bereich des Feldweges westlich der Bahnhofstraße.

Die Anfang Dezember begonnenen Straßensanierungsarbeiten Richtung Teufelsbrücke konnten in der vergangenen Woche abgeschlossen werden. Die Maßnahmen in der Verlängerung der Bahnhofstraße sind so weit vorangeschritten, dass bis zum Wochenende die Bankette fertig gestellt sein sollen.

„Eine kleine Absperrung muss dort bis zum endgültigen Abschluss bestehen bleiben“, teilt die Verwaltungschefin mit und verweist auf einen Arbeitsschacht des Zweckverbandes Wasserversorgung (ZWO). Dieser muss an die neue Höhe der Straßendecke angepasst werden. Da der Schacht verschraubt und total verrostet ist, prüft der ZWO in der nächsten Zeit die Möglichkeiten. „Zur Absicherung ist, für eine noch nicht absehbare Zeit, eine kleine Absperrung um den Schachteinstieg vorgesehen.“